

Dans la Drôme et l'Ardèche, le personnels de [LA POSTE](#) répondent à l'appel à la grève de SUD PTT. Plus de 40 % de l'effectif de la Banque Postale s'étaient mobilisés le 14 mars dernier selon le syndicat. Le groupe a annoncé des bénéfices en hausse de 34 % pour l'an dernier et le syndicat réagit à la destruction d'emplois. 7.000 emplois seraient détruits alors que le nombre de CDD serait en explosion. Depuis un an, les grévistes dénoncent la transformation des guichetiers en chargés de clientèle.